



Entre el lunes y el jueves de esta semana unos 400 voluntarios han participado en las tareas de limpieza de viviendas particulares colaborando con sus propietarios en la retirada de enseres inservibles y lodo. El dispositivo ha estado coordinado por el Ayuntamiento de Cartagena a través de Protección Civil y el Programa Implicados la Concejalía de Juventud, quienes les han indicado las zonas donde dirigirse y les han facilitado los utensilios necesarios para la limpieza, como guantes de plástico, monos, botas de agua, cepillos barredores y raederas. y el transporte en el caso de que fuera necesario.

---

Entre los grupos de voluntarios se encontraban unos 24 agentes de la Policía Nacional, que el lunes y miércoles pasado, colaboraban en las tareas, fuera de su jornada laboral.

Las zonas donde ha venido trabajado hasta ahora han sido Los Nietos, Los Urrutias y Bahía Bella. La colaboración de voluntarios se derivará este fin de semana hacia Bahía Bella y el barrio de La Fuensante en La Puebla, ya que en Los Nietos se han limpiado ya casi todas las casas que han abierto sus propietarios, aunque quedan muchas cerradas, por lo que se ha hecho un llamamiento para que las abran

Mañana sábado se espera la llegada de unos 150 voluntarios, alumnos de la UCAM de

## **Chaparrón de solidaridad**

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 20 de septiembre de 2019, viernes

---

Cartagena y Murcia, así como otros tantos grupos scouts que colaborarán en la limpieza de viviendas de la urbanización Bahía Bella, fundamentalmente.

Para las personas que quieran apuntarse como voluntarios pueden hacerlo llamando al 968128923 o al correo [implica2@ayto-cartagena.es](mailto:implica2@ayto-cartagena.es).